



Date: 05 April 2020

التاريخ: 5 إبريل 2020

Mr. Hamad Abdulla Al Ali
Acting Head of Listed Companies Affairs
Department
Abu Dhabi Securities Exchange
PO Box 54500
Abu Dhabi, UAE

السيد/ حمد عبد الله العلي
رئيس إدارة شؤون الشركات المدرجة بالإنابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
صندوق بريد 54500
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Subject: Extent of exposure to NMC Health Group

الموضوع: مدى الانكشاف على مجموعة إن إم سي للرعاية الصحية

With reference to your letter number 2020/012/L.C./س.أ.م./ dated 2 April 2020, we hereby confirm that:

بالإشارة إلى خطابكم رقم: س.أ.م./ 2020/012/L.C. بتاريخ 2 إبريل 2020. يرجى العلم بما يلي:

(a) ADNOC Distribution does not have any investments in NMC Healthcare Group or any of its group companies including Finabl and UAE Exchange; and

أ- أن شركة أدنوك للتوزيع ليس لديها أي استثمارات في مجموعة إن إم سي للرعاية الصحية أو شركاتها الشقيقة، فينابلر والإمارات للصرافة؛ و

(b) ADNOC Distribution's total secured and unsecured financial exposure to NMC Healthcare Group and its group companies is AED 266,296.26 (secured) and AED 2,465.73 (unsecured) being for products that have been sold to the relevant NCM group company but not yet paid for.

ب- أن إجمالي الانكشاف المالي المضمون وغير المضمون لشركة أدنوك للتوزيع على مجموعة إن إم سي للرعاية الصحية وشركاتها الشقيقة بلغ 266,296.26 درهم (مضمون) ومبلغ 2,465.73 درهم (غير مضمون) كمبالغ متعلقة بالمنتجات التي تم بيعها للمجموعة ولكن لم يتم تحصيل ثمنها بعد.

مع فائق الاحترام والتقدير،

Best regards,

بن هينيسي
المستشار القانوني وسكرتير مجلس الإدارة
Ben Hennessy
General Counsel & Corporate Secretary